
 

 1 
 2 

 3 

ATA Nº 27 4 

         CONSELHO FISCAL 5 

 6 

 7 
Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e seis, às 14 horas e 30 minutos, teve início, na sala 512, 8 
no 5ª andar do Previmpa, situado na Rua Uruguai, 277, a vigésima sétima reunião do Conselho Fiscal, em 9 
caráter ordinário. Como a Conselheira e Secretária da Mesa, Jocelem não compareceu a esta reunião por 10 
motivo de doença, substituiu a mesma nesta reunião a Conselheira Dione. O Presidente iniciou a reunião 11 
com espaço para informes. A Secretária Gisele informa que não há previsão para que a Unidade de 12 
Contabilidade encaminhe o material referente ao mês de março, a fim de ser distribuído aos Conselheiros 13 
Fiscais. A Conselheira Dione e o Presidente Francisco falaram sobre as eleições do SIMPA, e informaram 14 
que quem tem interesse em se associar, tem o prazo até o dia 05 de maio. O Simpa também estará 15 
realizando assembléia no dia 03 de maio cuja pauta é o reajuste municipal. Seguindo a ordem do dia, foi 16 
lida a ata da reunião anterior, que foi aprovada pelos presentes. Passou-se ao ponto de aprovação do Plano 17 
de Trabalho, discutido pelos Conselheiros na última reunião. Como houve sugestões de pequenas 18 
alterações, ficou combinado que a secretária fará essas alterações e trará a versão final para assinaturas na 19 
próxima reunião. Esse Plano de Trabalho servirá de base para a elaboração de rotinas de trabalho deste 20 
Conselho ao longo do ano de 2006. Após, iniciaram-se os relatos das Comissões do Conselho relacionadas 21 
ao material contábil de janeiro e fevereiro de 2006. A Conselheira Genir, pela Comissão de Orçamento, fez 22 
algumas considerações quanto a receita e despesa. O Conselheiro Rogério Oliveira, pela Comissão de 23 
Contabilidade, informou sobre Taxa de Administração e levantou sobre um registro no relatório de janeiro 24 
quanto a contribuição previdenciária de inativo do DMAE referente a agosto de 2001. As demais comissões 25 
ainda estão elaborando seus relatos para apresentação na próxima reunião. Encerrada a pauta, ficou 26 
definido que a próxima reunião deste Conselho será no Previmpa, no dia 03 de maio, às 14 horas.  Com a 27 
concordância dos presentes, e nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 17 horas. 28 
Encerrados os trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada pelos presentes. 29 
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 35 
Francisco José Menezes da Silva,    Dione Borges de Carvalho, 36 
Presidente.      Secretária, respondendo.                          37 
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Genir Seibt do Couto Gripa,  Rogério dos Santos Colpes,   43 
Conselheira.      Conselheiro. 44 
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Marco Aurélio Caloy,     Rogério Santos de Oliveira,   50 
Conselheiro.      Conselheiro. 51 
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 56 
Carla Campos da Silva, 57 
Conselheira. 58 
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